



Championnat genevois interclubs 1^{ère} ligue 2016-2017

Ami(e)s pétanqueur(e)s, après une saison où 2 groupes de 4 équipes se rencontrées du 26 septembre 2016 au 11 février 2017, le dimanche 26 février 2017 a vu s'affronter 4 équipes lors de demi-finales et finales organisées sur une journée.

Après de belles parties en matinée, Meyrin Pétanque (1^{er} du groupe B) gagne contre Thônex (2^{ème} du groupe A), tandis que Le Camp (1^{er} du groupe A) gagne contre La Plainpalaisienne (2^{ème} du groupe B). Il est à signaler que les triplettes n'ont pas été jouées dans ces demi-finales, car après les doublettes le sort en était déjà jeté... Précisons aussi que les 1ers des 2 groupes de qualification se sont retrouvés en finale.

Lors de la petite finale de l'après-midi, devant un public considérable et attentif, La Plainpalaisienne s'est imposée contre Thônex par 12 à 3 sans avoir eu besoin de terminer sa 2^{ème} triplette.

Quant à la finale qui a commencé vers 14h00, elle s'est terminée vers 21h00 par la victoire du Camp contre Meyrin Pétanque après son lot de rebondissements tout au long de l'après-midi, et qui a nécessité in fine une triplette supplémentaire. Si l'ambiance a été généralement bonne, un petit bémol est à signaler, car certains joueurs ont de la peine à respecter la minute avant de jouer, ce qui agacent naturellement d'autres joueurs et crée une montée de nervosité.

Pour le futur proche, Genève va pouvoir présenter 3 équipes - Le Camp, Meyrin Pétanque et La Plainpalaisienne - pour participer aux matches de barrage pour l'ascension en LNB qui verra exceptionnellement cette année monter 4 équipes afin de former 2 groupes de 6 équipes en LNB. Cependant, comme il est prévu 2 poules de 4 pour déterminer les 2 premiers de chaque poule qui feront l'ascension, des cadrages devront avoir lieu. A bon entendre.

Enfin, il ne reste plus qu'à donner rendez-vous à tous clubs qui présenteront des équipes pour le prochain championnat interclubs cantonal, compétition qui commencera dès la mi-septembre 2017, en souhaitant des parties potentiellement intéressantes, sportives et conviviales.

Jean-Pascal PERLER